



## 100 % ALAKRAN

C'est l'une des compagnies les plus inventives du moment qui dévergondera la Comédie en ce début 2009. L'Alakran présente *Kairos, sisyphes et zombies*, véritable concentré de vitamine C doublé d'une revigorante liberté à attiser les consciences. Menée par Oskar Gómez Mata, l'Alakran s'est fait connaître en Suisse et dans le monde pour son esthétique décalée, son éthique et son sens du loufoque. Toujours en lien avec l'actualité, ses spectacles débusquent les paradoxes de notre époque avec une impertinence et un comique déjanté. Cette nouvelle création n'y déroge pas. Autour du concept de *kairos* ("bon timing" chez les Grecs), des histoires personnelles se tressent à des notions aussi essentielles que l'Autre, la mémoire, les choix individuels et collectifs. Sous cet assemblage d'instantanés, c'est un intense hommage à la fragilité humaine qui est rendu. E.C.

*Kairos, sisyphes et zombies*, du 15 au 25 janvier à la Comédie de Genève, bd des Philosophes 6, tél. 022-320 50 01, [www.comedie.ch](http://www.comedie.ch).